



## **Ciudad Banesco acoge la XII Subasta de Fundana**

**Este 30 de octubre un total de 116 piezas entrarán en la tradicional puja con la que esta ONG recauda fondos para el funcionamiento de las Villas de Los Chiquiticos**

Ciudad Banesco acogerá este la XII edición de la Subasta de Fundana, que este año se realiza bajo el eslogan "Pintando futuro". La actividad tendrá lugar el próximo domingo 30 de octubre de 2016 en la sede principal de Banesco a partir de las 11 a.m.

Como es tradición, el martillo estará a cargo de Elías Bentolila. El público podrá llevarse obras originales de Jesús Soto, Oswaldo Vigas, Carlos Cruz-Diez, Abigail Valera, Juan Toro, Carlos Medina, Grillo y EDO, entre otros.

A través de la subasta, Fundana reúne fondos para mantener los distintos programas entre los que destaca el de las [Villas de Los Chiquiticos](#). Nathalie Abuchaibe, directora de este programa, explicó que "es un hogar para 120 bebés, entre recién nacidos y siete años, que han sido víctimas de abandono, maltrato, negligencia y/o abuso, por lo que ameritan ser separados temporalmente de su familia biológica y protegidos en una Casa- Hogar".

Durante su permanencia en Las Villas, los pequeños niños reciben atención integral para desarrollar al máximo todas sus potencialidades, a través de los servicios de trabajo social, psicología, pediatría, neurología, educación inicial, recreación, deporte, fisioterapia y nutrición, entre otros. A la fecha han protegido a mas de 10.000 niños.

Paola Boccia, directora ejecutiva de Banesco, expresó que "desde el año 2004 Banesco dirige parte de su inversión social a Fundana, a través de la organización de una subasta de obras de arte, que ya es una tradición en el apoyo a la recaudación de fondos para sostener la valiosa labor de las Villas de Los Chiquiticos y otros proyectos. En Banesco estamos muy orgullosos de ser parte de esta magnífica obra que es Fundana, que convoca lo mejor de nuestra condición humana, estamos agradecidos por esta oportunidad para retribuir la confianza y dar lo mejor de nosotros mismos".

El año pasado, la XI Subasta de Fundana recaudó la cifra récord de Bs. 133 millones. Las obras más cotizadas fueron: Los artistas cuyas obras fueron más valoradas por los compradores fueron: Rafael Barrios con “Acrobática” (Bs. 17 millones), Jorge Pallares con “Utopía De Un Beso” (Bs. 8,5 millones), José Antonio Dávila con En Presencia- LXXXIX (89) (Ilusión, Apariencia y Realidad) (Bs. 7,5 millones) y Raúl Cardozo con “La Última Cena” (Bs. 6 millones).

En 2014 fueron subastadas más de 130 piezas y se reunió un total de Bs. 15,14 millones. Las obras más cotizadas fueron “Esfera de Anillo” de Héctor Ramírez (Bs. 2,2 millones); “En Presencia con Espejo” de José Antonio Dávila (Bs. 1,23 millones); “Dislocada” de Rafael Barrios (Bs. 1,1 millones) e “Induction Chromatique Navidad 1H” de Carlos Cruz Diez (Bs. 650.000).

Fundana, uno de los [socios sociales de Banesco](#), es una asociación civil sin fines de lucro creada en 1991.

#### ***Sobre Banesco***

***Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.***

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el link: <http://ow.ly/iabj305BmvQ>

Síguenos en:  @Banesco  Banesco Banco Universal